



**VERTIDOS EN LAS
TABLAS**

Sr. Director:

Hace dos meses leí en el "ABC" que Las Tablas, nuestro incomparable Parque Nacional, por las lluvias intensas caídas en el Otoño y el por el trasvase de aguas del acueducto Tajo-Segura, había alcanzado el máximo nivel de aguas en los últimos años y que la flora y la fauna se habían recuperado milagrosamente casi al 100 por 100.

Esta noticia es muy esperanzadora, cuando en los últimos años parecía que todo se iba a perder, venía contrarestada por el comentario de que sin embargo se había detectado que las aguas venían contaminadas por los vertidos de las poblaciones próximas y por ello estaban perjudicando a toda la vida del Parque.

Entonces, nos preguntamos, ¿Cómo es posible que después de los esfuerzos que han hecho todos los organismos para salvar a Las Tablas, aún no se haya resuelto el problema de estos vertidos? ¿Qué autoridades u organismos pueden evitar este deterioro y por qué no lo hacen?.

Un saludo a usted y a todos los que hacen el periódico de:

Jose Ignacio Sanchez

CARTAS AL DIRECTOR

A MEJORAR

Sr. Director:

He leído el número tres de su periódico y he visto que ha perdido calidad al utilizar una letra pequeña y mala como si fuera de ordenador. Espero que en las próximas ediciones vuelva la buena letra de imprenta que tenían los números uno y dos, así como el de salida del mes de Noviembre. En cuanto al color de la primera hoja para mi gusto, como mejor queda es el azul.

De todas formas les felicito porque el periódico, número a número, va mejorando y lo que hace falta es que se suscriba más gente para poder dar más calidad. Espero mejoría en la letra del próximo, les saluda:

Un suscriptor de LAS TABLAS.

NOTA DE LA REDACCION

Hemos recibido varias cartas y comunicaciones telefónicas sobre este mismo tema y nos alegramos porque nos demuestra el interés por nuestra publicación. Hemos publicado una como muestra.

En efecto, es cierto y somos conscientes de que el número tres de nuestro periódico ha perdido calidad en cuanto a la composición y a la elección de una letra adecuada. Pero las razones

NOTA DE LA DIRECCION:

El periódico LAS TABLAS DE DAIMIEL, publicación libre, independiente y pluralista, respeta al máximo la libertad de expresión incluso aunque vaya en contra de su línea editorial. Por tanto, no se hace responsable de las ideas, opiniones o juicios que libremente expresen sus colaboradores.

Pero nuestro rotativo es también libre de publicar o

no determinados artículos o cartas, cuando a juicio del equipo de redacción no alcanzan unos determinados niveles de calidad, veracidad, oportunidad o extensión.

La firma de cartas o artículos bajo seudónimos se admitirán cuando los autores se identifiquen previamente a la Dirección con su nombre, domicilio y D.N.I.



SOCIOS FUNDADORES

Seguimos con la relación de socios fundadores honorarios que como decíamos en el número anterior, son los que con su generosidad, altruismo nos han permitido iniciar los imprescindibles primeros gastos para poner en marcha este periódico.

| | | |
|------------------------------|-------|-----------|
| Suma Anterior | | 89.000.- |
| Jose Galiana | | |
| Utrilla | | 2.000.- |
| Julián Sanchez | | |
| Camacho G ^a Muñoz | | 2.000.- |
| Peña Athletic Club | | |
| Bilbao de Daimiel | | 5.000.- |
| Samuel Quintana | | |
| Drave | | 5.000.- |
| Peña Taurina de | | |
| Daimiel | | 5.000.- |
| TOTAL | | 108.000.- |

-todos lo comprenderán- han sido fundamentalmente económicas, pues la impresión de las primeras tiradas, aunque de excelente calidad tipográfica, nos salían excesivamente caras. Y, ateniéndonos a una premisa fundamental de cualquier publicación como es la de lograr primero una buena economía, hemos tenido que optar por reducir gastos, aún en detrimento de esa calidad tipográfica y de su edición.

De todas formas, aún teniendo en contra este vital capítulo económico, pensamos mejorar - de hecho ya lo estamos haciendo - tanto en la calidad de la letra como todas y cada una de las secciones.

Pero para que esta mejora sea continua, necesitamos el apoyo y colaboración de todos nuestros lectores y suscriptores.